Domingo, 19 de junio de 2005



Webmail Alertas Senvío de titulares

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO CLASIFICADOS SERVICIOS

CENTRO COMERCIAL

IMPRESA

Portada Ciudadanos

Política Opinión

Mundo

Economía Deportes

Sociedad

Cultura

Televisión Gente

MULTIMEDIA

Fotos del día

Especiales

Punto Radio

PARTICIPA

Videochats

Gráficos **Documentos**

Foros

Chat

MARGEN IZOUIERDA

MARGEN IZQUIERDA

'Glamour' sobre vía estrecha

Un club de Bilbao alguila dos vagones de lujo del tren de La Robla para viajar hasta León

UNAI MORÁN/BARAKALDO

El hullero, el tren del carbón o el de las pucheras han sido algunos de los nombres con los que se ha conocido al tren de La Robla, una línea que enlazó Bilbao y León durante casi un siglo y que Feve rescató del olvido en mayo de 2003. El viernes, los miembros de Saguzar, un prestigioso club de la alta sociedad bilbaína, alquilaron dos históricos vagones de lujo para recordar historias pasadas durante las 10 horas que invirtieron en recorrer el mítico trayecto.

Madera de alta calidad en las mesas, prestigiosas butacas, valiosas alfombras de nudos v detalles decorativos en bronce v latón fundido exhibieron el grandilocuente 'glamour' que el ferrocarril tenía en 1928, cuando Carde y Escoriaza construyeron el primero de los dos lujosos coches-salón. El vagón fue usado en su época para el traslado de las autoridades políticas, aunque la Guerra Civil lo dejó en vía muerta y sólo el caudillo volvió a utilizarlo después, lo que le dio el sobrenombre de 'el coche de Franco'.

El viernes fueron autoridades civiles de Bilbao las que aportaron mayor prestigio al cochesalón. En su interior se encontraban reconocidos nombres de la villa como Carlos Bacigalupe, Félix Eguiluz, Luis y Alfonso Ausín, José Madrazo, Antonio Hormaeche, Imanol y Javier Elorrieta, Santos Alonso, Fernando Barrio, Alfonso Gómez o José Ramón Blanco,

LOS 'EXPEDICIONARIOS' posan en la estación de León. / EL CORREO

Imprimir



[CANALES]

Amistad Athletic Aula de cultura **Bodas**

Bolsa directa Canal Meteo

Cibernauta Ciclismo

Enlaces Patrocinados

Felpudos y alfombras

Antisuciedad y antihumedad, textiles, rizo vinilo, con logotipo . www.distribucionesji.com

Decoracion Exterior



El segundo de los vagones, más moderno y menos ostentoso, fue construido en 1965 para dar servicio a las líneas regulares de Asturias, aunque en 1972 fue convertido en coche-salón con la colocación de moquetas, cortinas y mobiliario apropiado. En él viajaron las parejas de los socios y otros invitados. En total, 40 valientes y sibaritas madrugadores que partieron pronto de Bilbao para observar los bellos contrastes entre los verdes paisajes encartados, el resplandor del pantano de Arija y los tonos amarillentos de Castilla. Bercedo fue la primera parada y Mataporquera cumplió con la tradición del banquete. Luego, los viajeros continuaron su camino hasta León.

entre otros. «Somos 17 socios, pero algunos no han podido venir a la cita», justificaba otro de los componentes de Saguzar, Alfonso Sáiz Valdivielso.

Powered by SARENITI

cine Deporte base Ekoplaneta Empleo Esquí Evasión Formación Fútbol Gastronomía Guggenheim Hator (Nuevo) Infantil Juegos Libros Mh Mujer Moda Motor Seguros

Portal gratuito de decoración Consejos, ideas y fotos . www.portae.com

<u>Felpudos y Alfombras Cime</u> Lider del mercado con red de distribución en España .

www.cimetres.com

Alfombras, tienda virtual

Los diseños más modernos y actuales Precios asequibles y alta calidad .

www.artealfombra.com

Subir

© Copyright EL CORREO DIGITAL, S.L., Sociedad Unipersonal
Domicilio c/ Pintor Losada, 7 (48004) Bilbao
Inscrita en el RM de Vizcaya: Diario 229, Asiento 159,
Tomo 3823, Libro 0, Folio 200, Sección 8, Hoja BI-26064
C.I.F.: B-95050357
Contactar / Mapa web / Aviso legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo



TV Inteligente

Viajes